

Tardes de cuento" en la Biblioteca Municipal de Ermua

Este sábado tendrá lugar la segunda sesión de este año de la actividad Tardes de cuento que está desarrollando la Biblioteca Municipal de Ermua. Dinamizar la biblioteca infantil a través de la tradición oral, acercar al mundo de la narración a niños y niñas, ofrecer un espacio alternativo a las tardes del sábado y el fomento de lectura a través de los cuentos, la imaginación y la creatividad, son algunos de los objetivos principales de esta iniciativa. Esta actividad, gratuita, tendrá lugar en los locales de la biblioteca, durará aproximadamente una hora, y estará dirigida al público infantil. Para la buena marcha de la sesión, hay que tener en cuenta que se empezará con puntualidad y se evitarán interrupciones una vez iniciada la misma. La contadora de mañana será Rosa Martínez, quien hará disfrutar al público con su repertorio de cuentos dirigido al público infantil de 3 a 8 años.